



Concejo Municipal destina \$ 300 millones del IND para mejorar el Estadio de Vallenar

Una excelente noticia se generó de la última sesión extraordinaria del Honorable Concejo Municipal de Vallenar: se aprobó por unanimidad el traspaso de 300 millones desde el Instituto Nacional del Deporte (IND) para la remodelación del Estadio Municipal Nelson Rojas, enfocándose principalmente en su cancha empastada.

Es importante mencionar que esta iniciativa fue discutida en junio, pero el convenio fue rechazado por cinco de los seis concejales debido a dudas sobre la propiedad del recinto. Desde 2018, el estadio había quedado bajo dominio del SLEP tras el traspaso de la educación municipalizada.

En esta sesión, después de que el concejo se reuniera con el alcalde (s) y la directora de la Dirección Jurídica del municipio, así como con profesionales del IND, se confirmó que la municipalidad cuenta con el certificado del Conservador de Bienes Raíces, que establece que el estadio es totalmente municipal. Con esto, se procederá a la firma del convenio para que los recursos sean transferidos desde el IND y se inicien las obras, tentativamente en

enero o febrero del próximo año, permitiendo que las y los deportistas de la comuna cuenten con un recinto en óptimas condiciones para la práctica del deporte.

Las mejoras incluirán la incorporación de riego tecnificado en la cancha, así como la pintura de las torres de iluminación y los camarines del recinto.